

Retour sur

Le Parlement de rue le 1^{er} juillet place Baudoyer à Paris



En réaction au débat public de plus en plus hostile à l'égard des personnes étrangères et aux projets de loi du gouvernement et des Républicains prônant une politique migratoire stigmatisante et qui bafoue les droits des personnes exilées, des collectifs de personnes concernées et des associations d'accompagnement et de soutien organisent un Parlement de rue pour montrer qu'une autre approche de l'accueil est possible.

Au programme : une audition en commission jouée par des personnes concernées et accompagnée par la compagnie de théâtre NAJE (Nous n'Abandonnons Jamais l'Espoir) ; de prises de parole, humour, chant et la musique. Il sera joué à nouveau le samedi 26 août aux Universités d'été des mouvements sociaux. N'hésitez pas à faire savoir si vous êtes intéressé-es par une représentation prochainement.

Organisée par le CCFD – Terre Solidaire, La Cimade, Coordination Sans Papiers 75, Coordination Sans Papiers 17 Saint-Just, Coordination Sans Papiers Montreuil, Coordination 93 de lutte pour les Sans Papiers, CRID, Fasti, FORIM, IPAM, Médecins du Monde, Paris d'Exil, Secours Catholique – Caritas France Cedre, Secours Catholique – Caritas France Paris, Solidarité Asie France, Sud-PTT, Union des Étudiants Exilés, Union syndicale Solidaires

Pour en savoir plus sur cet événement : parlementderue.org

Twitter : <https://twitter.com/ParlementDeRue>

Instagram : <https://www.instagram.com/parlementderue/>

